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C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N. 60  del   27.07.2017

OGGETTO:  Riconoscimento debiti  fuori  bilancio  per convenzione servizio  luce 
CITELUM S.A. – EXIT  ONE  SPA – Interventi extra canone - art.  194 D.Lgs. 
267/2000    lett. e) –  prot. 13430 del  05.07.2017. 

L’anno duemiladiciassette il giorno ventisette del mese di luglio,  con inizio alle ore 19.30,  nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria  ed in  prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
BOCCHINO           GAETANO X MAUTONE            FELICE X

RICCI                      NICOLA X DI  PALMA            ROSA X
URAS                      ANTONELLA X MANNA                  SABATO X
ESPOSITO             VINCENZO X PAPA                      GIOVANNI X
SORRENTINO       SEBASTIANO X IOVINE                   FILOMENA X
LO SAPIO                SAVERIO X BENEDUCE           PASQUALE X
RICCIARDI             AGOSTINO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi     dott.ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano  26.09.2017
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



Il  PRESIDENTE  passa al 4° punto all’o.d.g. ad oggetto: “ Riconoscimento debito fuori bilancio  
per convenzione servizio luce CITELUM S.A. – EXIT ONE SPA – Interventi extra canone – art. 194  
D.Lgs. 267/00 lett. e) – prot. 13430 del 05.07.2017”.

     Il  PRESIDENTE dà  lettura  della  proposta   di  delibera  del  settore  IV,  prot.  13430  del 
05.07.2017, a firma del Sindaco, su relazione istruttoria del  responsabile arch. Sabato Esposito, 
finalizzata al riconoscimento del debito a favore di R.T.I.  CITELUM S.A. – EXIT ONE S.P.A., 
per l’importo di € 29.397,73. 
    Comunica che il Collegio dei  Revisori dei Conti con nota prot. 14861 del 21.07.2017 ha espresso 
parere  favorevole   “a  condizione  che  venga  attestata  dal  responsabile  di  settore  l’accertata  e  
dimostrata  utilità e arricchimento dell’Ente”;  comunica, altresì, che  il   Responsabile di settore 
arch. Sabato Esposito ha accertato  che l’Ente ha ottenuto utilità e arricchimento  dai servizi extra 
canone  effettuati  dalla  ditta  CITELUM  relativamente  alle  fatture   di  cui  alla  proposta, 
quantificate in € 29.397,73.

    Il  PRESIDENTE   apre la discussione.

    Il cons. CAPASSO FRANCESCO (Movimento 5 Stelle) solleva alcuni dubbi, per cui chiede dei 
chiarimenti.  Precisamente in merito all’affermazione “extra canone”  e in merito alla convenzione 
stipulata con la ditta  CITELUM e all’ultima variazione di bilancio riguardo alla manutenzione 
straordinaria della pubblica illuminazione. 

      Il cons.  RICCI  NICOLA (P.D.)  esprime anch’egli dei dubbi, motivo per cui  ha qualche 
perplessità nel  votarlo e, se lo vota, è solo per senso di responsabilità, ragion per cui  proporrebbe 
un’ integrazione dell’ istruttoria. 

    Si dà atto che  alle ore 20,45 esce il cons. di Palma.  PRESENTI  19.

     Anche il cons. ESPOSITO VINCENZO (P.D.)  dichiara che voterà  questo debito perché gli  
interventi sono stati fatti,  anche se gli rimangono dei dubbi, per i quali chiede chiarimenti.

     Prende la parola il  Presidente del Collegio dei  Revisori,  dott. Rosario Frattini,    il  quale 
interviene in merito al  parere reso e fa presente che la salvaguardia è coperta con questi debiti, se  
poi il debito  è maggiore non c’è più salvaguardia. 

   Anche il Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana interviene rimarcando  che  se  non viene 
riconosciuto  questo debito e il debito successivo, l’ente non è in equilibrio.   

    Interviene anche il SINDACO, il quale fa alcune considerazioni e riflessioni,  ponendo l’accento 
sul ruolo del consiglio comunale, che è un organo di indirizzo e di controllo, per cui, se un atto  è  
completo  di  relazione  del  tecnico  e  dei  prescritti  pareri,  non  dovrebbero  esserci  problemi. 
Personalmente  ritiene sufficiente   la dichiarazione del responsabile del settore  che attesta che il 
lavoro è stato fatto extra canone e ciò lo tranquillizza senza  dubbi. 

   Il cons. LO SAPIO SAVERIO (Oxigeno)  è del parere che questo debito si debba votare,  se è  
per una questione di responsabilità. Dopo essersi soffermato sul significato dei debiti lettera e),  
vorrebbe meglio comprendere  il parere espresso  dal Collegio dei Revisori   e se  dallo stesso sia  
stata presa in considerazione  la misura dell’arricchimento.

     Il Presidente del Collegio dott. Frattini   fornisce i suoi chiarimenti. 

    Il cons. SORRENTINO SEBASTIANO (P.D.)  premette che  su questa materia  ci vorrebbe più 
trasparenza e controllo, per cui invita  il Presidente  della Commissione LL.PP., di cui fa parte, ad 
attivarsi  in  merito  a  questo  controllo.   Per  quanto  riguarda  il  debito  di  questa  sera,  dove 
certamente c’è carenza di istruttoria,  annuncia che voterà a favore,  non per salvaguardare il 



bilancio, ma, come diceva il Sindaco,  perché  i consiglieri comunali non sono tecnici e  anche per i 
chiarimenti  che ha fornito il Presidente dei Revisori.

    Riprende la  parola  il  cons.  ESPOSITO VINCENZO,   il  quale   ci  tiene a  chiarire  la  sua 
posizione, al fine di non essere frainteso, ribadendo che voterà a favore di questo debito.

   Il cons. GUERRIERO  SEBASTIANO ( La città che vogliamo)  dichiara che il suo  gruppo 
voterà a favore. Ciò che chiede  al Sindaco, in quanto capo dell’Amministrazione,   è un maggiore 
approfondimento,  allorquando  si  trattano  temi  come  questi,  affinché  i  consiglieri   possano 
presentarsi in aula con le idee  più chiare.

   Il cons. GUERCIA  CARMINE (Marigliano libera) dichiara anch’egli che il gruppo voterà a 
favore.

    Il  PRESIDENTE, visto che alcuni consiglieri si sono allontanati,  procede all’appello nominale. 
Constatato che in aula sono presenti  14 consiglieri e assenti 11 (Jossa, Uras, Ricciardi, Mautone 
Felice, Di Palma, Manna, Papa, Iovine, Beneduce, Cerciello, Capasso), dichiara la seduta valida. 

     A questo punto il PRESIDENTE   passa alla votazione.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Letta  l’allegata proposta istruita dal responsabile  settore IV,  arch. Sabato Esposito ed a 
firma del Sindaco,    prot. 13430 del 05.07.2017 ad oggetto: “Riconoscimento debito fuori bilancio  
per convenzione servizio luce CITELUM S.A. – EXIT ONE SP, derivante da acquisizione di servizi  
in violazione degli obblighi di cui all’art. 191 del T.U. 267/2000”  per un importo di € 29.397,73;

Visti gli allegati pareri favorevoli  di regolarità tecnica e di regolarità contabile,  espressi 
rispettivamente dal responsabile del settore IV arch. Sabato Esposito  e  dal responsabile  del 
settore finanziario dott. Pier Paolo Mancaniello; 

Visto  l’allegato  parere  del  Collegio  dei  Revisori  dei  Conti,  prot.  14861  del  21.07.2017, 
favorevole  “a condizione  che venga attestata dal responsabile di settore l’accertata e dimostrata  
utilità e arricchimento dell’Ente”;

Preso atto che il responsabile del settore arch. Sabato Esposito, con nota del 21.07.2017, ha 
attestato che  l’Ente ha ottenuto utilità e arricchimento dai servizi extra canone effettuati dalla 
ditta CITELUM, relativamente alle fatture  per l’importo di € 29.397,73;

           Presenti 14 (Sindaco, Lombardi, Bocchino, Ricci,  Esposito, Sorrentino, Lo Sapio, 
Guercia,   Mautone Luigi, Conti, Caliendo, Molaro, Guerriero, Tramontano);

                    Con voti favorevoli 13 resi per alzata di mano;
                    Astenuti 1 (Tramontano);

          
DELIBERA

- riconoscere  il  Debito fuori Bilancio lett. e), di cui all’allegata proposta a firma del 
sindaco, istruita dal  responsabile  settore IV,  prot. 13430 del 05.07.2017, per un 
importo complessivo €  29.397,73;

- trasmettere la presente deliberazione  al Responsabile Settore IV  e al Responsabile 
Settore Finanziario;

- trasmettere, altresì,  la presente   deliberazione, a cura della Segreteria Generale, 
alla  Procura Regionale  della  Corte  dei  Conti   di  Napoli–  Sezione   Regionale  di 
Controllo.

 



    Si dà atto che entra  il cons. Capasso.  PRESENTI  15.
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